



五一っ子通信



～失敗やトラブルを学びに変える教育～

＜☆ともだち大好き！☆学ぶの大好き！☆じぶん大好き！＞



冬場も目指す体力向上！もうすぐなわとび記録会

「福は内、鬼は外～」5年生の威勢の良い豆まきの声が、冬を追いやったのでしょうか!?ここ数日は穏やかな日が続いています。春は目の前ですね。

さて、今年度、本校の課題の一つとして取り組んできた児童の体力向上ですが、授業や業間での運動、食育指導、更にご家庭での基本的な生活の習慣化の実施によって改善されつつあります。特に、運動面では、**春の運動会**、**夏の水泳**、**秋のマラソン大会**と、季節ごとにゴールを決めて取り組んできました。休み時間に外に飛び出しては自由遊びに興じる子も増え、個人差はありますが、全体としての体力は向上しています。また、おやつのと리카たや食事に気を遣ってくださっている家庭も多く、課題としてきた、児童の肥満率も少しづつ下がってきています。

しかし、感染症の影響は大きく、体力面を含めて残念ながらまだコロナ禍以前の数値には戻っていません。玉一では、「**夢を叶える体力**」を合い言葉に、今後も**根気強く**体力の向上に取り組んでいきます。今週から始まる、**なわとび記録会**もその一環です。ここ一ヶ月は、毎朝校庭や体育館で夢中になって取り組む子どもたちの姿がありました。記録会は、必須種目の学年×1分間の持久跳びや選択跳び、今年は3分間の長縄跳びも解禁となりました。先日は練習ですが、1年生がなんと100回を越えました。2月10日、記録会の先陣を切るのは、2年生と5年生。どんな記録が飛び出すのか、乞うご期待です。ご家庭でも話題としていただければと思います。徒歩による登下校にも引き続きご協力ください。



2年生と5年生。どんな記録が飛び出すのか、乞うご期待です。ご家庭でも話題としていただければと思います。徒歩による登下校にも引き続きご協力ください。

ようこそ玉川第一小へ



本日は「認定こども保育園クックの森」の年長さんが一日体験入学を行いました。春の入学を見据え、少しでも学校に慣れ、スムーズに玉一小の子どもとなるために、毎年行っているものです。

学校紹介担当は1年生。自分たちで作った絵をもとに、玉一小の一年間を紹介します。その次はなわとびやダンスの発表、そして最後にはちょっとしたじゃんけんゲーム。この日1年生はなんと司会進行も自分たちで行いました。園児たちはもちろん大満足の日でしたが、それより何より、**一年間の成長には驚くものがありました**。引率された園の先生方も目を細くして、送り出した子どもたちの姿を喜んでくださいました。

最後のじゃんけんゲームで、わざと負けてあげたり、姿勢を低くして園児に目線を合わせたりする様子は、**もうすっかりお姉さんお兄さん**です。



大学生がやってきた！

村の学習支援事業として、東京町田市の玉川大学の学生3名に、5・6年生への学習支援をお願いしています。水曜日からわずか3日間ですが、子どもたちは現役の大学生に羨望の眼差し、東京から来たことも影響しているのでしょうか？休み時間には学生を囲むようにして話が弾みます。

3名は、いずれも大学で教職を学び教員を目指す学生ですので、子どもたちとのコミュニケーションも上手です。時にはブラック企業だと揶揄される我々の職場ですが、3名の学生にはどのように映っているのでしょうか!?最終日にはもう一度、「**本当に教員になる覚悟はあるか?**」と、意地悪な質問をしたいと思っています。

2月全校集会（放送）校長の話

令和5年2月6日

先週行った豆まきの大きな声が、冬をやっつけて春を連れて来てくれました。立春も過ぎ暦の上で季節は春になりました。5年生の皆さん楽しい企画をありがとうございました。

さて、3学期が始まって1か月が過ぎますが、放課後や朝早くに校舎内を歩いたり、皆さんの生活を見ていたりするととても良いことに気づきます。それは…

- 1, 教室の机がしっかり並べられていて、黒板がきれいなこと。
- 2, 廊下にある雑巾がけに、きちんと雑巾がかけられていること。
- 3, 教室を留守にするとき、教室の電気が消されるようになったこと。
- 4, 廊下を走る友達が少なくなったこと。
- 5, お掃除に遅れてくる友達が少なくなったこと。
- 6, 遠くからでも元気にあいさつする子が増えたこと。
- 7, 毎日夢中になって、楽しくなわとびの練習をしている子が増えたこと
- 8, 3学期になって家から歩くことに挑戦している子が増えたこと。

「なんだそんなこと当たり前」と、思う友達もいるかもしれませんが、当たり前のことを当たり前にするには実は意外と難しいものです。一人一人が気をつけて行動しないとできません。そういえば、最近はお靴のかかとを踏む子も少なくなりました。

ところで、明日は学力テストです。いろいろなことに気をつけることができるようになってきた皆さんですが、皆さんの一番のお仕事は何といっても学習、お勉強することです。**学習の道具を忘れないこと。時間には席について教科書やノートの準備整えること。そして先生や友達の話をしっかり聞くこと。こちらの当たり前が最も大事です。**明日からの学力テストは、これまでの取り組みを試す良いチャンスですね。最後まであきらめずにしっかり取り組んでください。

先週の金曜日に豆まきの5年生が言っていたように、「**大切なのは本人の努力**」です。勉強を誰かに代わってもらうことはできません。最後まであきらめずにがんばってください。

まだまだ、寒い日が続きます。風邪などひかないように、「**歩く・食べる・寝る**」忘れないでくださいね。



<今週の代表は…>



<放送による集会の様子>

児童の様子は本校 HP で詳しく紹介しています。